

"Educaminata nocturna" en el Monumento Natural Cerro Nielol

OBJETIVO. La atractiva actividad buscaba sensibilizar a los participantes sobre biodiversidad y conservación del principal pulmón verde de Temuco.

Crónica
 cronica@australtemuco.cl

Con el objetivo de generar conciencia ambiental y poner en valor la biodiversidad local, el Departamento de Medio Ambiente de la Municipalidad de Temuco llevó a cabo la primera "Educaminata Nocturna" en el Monumento Natural Cerro Nielol.

La actividad, liderada por equipos de las unidades de Biodiversidad y Fauna Silvestre, contó con la participación de 20 personas, quienes conocieron en profundidad la importancia ecológica y cultural de este emblemático espacio natural de la comuna.

RECORRIDO

Durante el recorrido, realizado desde las 21 horas, los expertos de Medio Ambiente abordaron diversas temáticas clave sobre el ecosistema del cerro Nielol. Para ello, se destacó su rol en la provisión de servicios ecosistémicos, su impacto en la salud mental de la comunidad y su relevancia histórica. Asimismo, se profundizó en la fauna silvestre crepuscular, explicando por qué algunos animales se activan de noche y cuál es su dieta, brindando a los asistentes una experiencia enriquecedora y educativa.

MIRADOR

Uno de los puntos más relevantes del recorrido fue la parada en el mirador, donde se reflexionó sobre las presiones ambientales que enfrenta el Cerro Nielol. Temas como la contaminación lumínica y acústica fueron discutidos en detalle, junto con los factores que las generan y sus efectos negativos en la fauna local.

La actividad también permitió conocer más sobre los mamíferos voladores y no voladores que habitan en la zona, su importancia en la cadena trófica y su significado dentro de la

"El cerro Nielol es un patrimonio natural invaluable para nuestra comuna. Estas actividades nos permiten acercarnos a su riqueza y generar conciencia sobre su conservación".

Roberto Neira, alcalde de Temuco

cosmovisión mapuche.

El recorrido incluyó caminatas guiadas por el sendero Los Copihues, con la actividad "Conecta tus Sentidos", permitiendo a los participantes experimentar la naturaleza de una manera sensorial. Además, durante el trayecto, se realizó una sesión de vocalización de aves rapaces, resaltando la importancia de estas especies en el ecosistema.

CONCIENCIA

El alcalde de Temuco, Roberto Neira Aburto, destacó la importancia de estas iniciativas: "El cerro Nielol es un patrimonio natural invaluable para nuestra comuna. Estas actividades nos permiten acercarnos a su riqueza y generar conciencia sobre su conservación. Seguiremos promoviendo instancias educativas que fomenten el respeto y la protección de nuestro entorno natural".

El departamento de Medio Ambiente valoró la alta participación y el interés de la comunidad en este tipo de instancias educativas, reafirmando su compromiso con la difusión de conocimientos ambientales y la promoción de hábitos responsables hacia la naturaleza.

Con este tipo de iniciativas, la Municipalidad de Temuco busca fortalecer el vínculo de la ciudadanía con su entorno natural y fomentar prácticas sostenibles que contribuyan a la preservación del patrimonio ambiental local.



DESDE EL MIRADOR SE PUDO APRECIAR LA INFLUENCIA DE LA CONTAMINACIÓN LUMÍNICA EN EL CERRO NIELOL.



LOS PARTICIPANTES DISFRUTARON DE LA NATURALEZA DE FORMA SENSORIAL.



TAMBIÉN APRENDIERON SOBRE LA FAUNA QUE HABITA EN EL PARQUE.



VEINTE PERSONAS PARTICIPARON DE ESTA EDUCAMINATA.



EL CONTACTO CON LA NATURALEZA PERMITIÓ CONOCER CÓMO ES LA VIDA DURANTE LA NOCHE, AL INTERIOR DEL MONUMENTO NATURAL CERRO NIELOL.